



七小だより

<https://www.hino-tky.ed.jp/e-hino7/>

No. 9

令和4年12月1日(木)
日野市立日野第七小学校
校長 大西 浩之
TEL 042-583-3907



「Yes, I can !」

校長 大西 浩之

アディショナルタイムでの同点ゴール。膝から崩れ落ちるサッカー日本代表選手と共にテレビの前で頭を抱えて立ち尽くした「ドーハの悲劇」から28年。ワールドカップ初出場を逃した日本は、それ以降、現在行われているドーハでのカタール大会まで7大会連続出場を果たしています。今回の初戦は格上のドイツ。厳しい前評判の中、前半を粘り強く1失点で抑え、後半、見事に逆転勝利を収めました。「どうしたら勝てるか。」最後まであきらめない姿勢が生んだ結果だったのではないのでしょうか。

先日、東京都の「子供を笑顔にするプロジェクト」で、車いすバスケットボール(以下「車いすバスケ」)の元女子日本代表選手として1988年ソウル大会から2004年アテネ大会まで5大会連続パラリンピックに出場した、上村知佳さんをお招きすることができました。上村さんは、高校卒業後に交通事故にあい、車いすでの生活を余儀なくされました。絶望から死ぬことすら脳裏に浮かんだそうですが、母親の一言から立ち直り、2年に及ぶりハビリ生活中に出会った車いすバスケを始めたそうです。

授業では車いすバスケの歴史にも触れながら、ケガをするからやめるのではなく、障がいのある人がどうしたらできるのかを工夫しながら、車いすやルールが改良されてきたことを教えてくれました。それは、上村さん自身ができないことを嘆かずに、できること・得意なことを生かしてきた人生と合致したものでありました。また、障がいと言っても一人一人の顔が違うのと同じく唯一無二で、障がいの有無にかかわらず個性であり、「みんな違ってみんないい」ことも教えてくれました。車いすバスケやポッチャなど、障がい者スポーツとして始まった競技も、現在では誰でも取り組めるスポーツとして世界に広まってきているように、偏見や差別のない世界を創造していきたいとの強い思いが伝わってきました。

「強い相手だけけど勝てるかな」「こんな難しいことできるかな」ではなく、“Yes,I can!”まずは「できる」と決めるところから工夫が生まれます。そして諦めずに挑戦し続けることで結果が伴ってくるのだと思います。そんな経験を子供たちにも積ませていきたいです。



12月の行事予定

1	木	連合音楽会(6)
2	金	
3	土	ロードレース大会(5,6有志)
4	日	
5	月	委員会⑧ 花壇整備 15:00
6	火	5時間授業(3・6)・保護者会(3・6)
7	水	B時程・4時間授業
8	木	5時間授業(4・5)・保護者会(4・5)
9	金	保護者会(1・2)・安全指導
10	土	
11	日	
12	月	5時間授業(全)・たてわり(赤)
13	火	たてわり(黄)
14	水	B時程・4時間授業(校内研究授業4の3⑤)
15	木	たてわり(青)
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	5時間授業(全)
20	火	
21	水	東京高専出前授業(4)
22	木	給食終・4時間授業
23	金	B時程・2学期終業式・午前授業
24	土	
25	日	
冬季休業日(12月26日から1月9日まで)		
<令和5年1月>		
10	火	3学期始業式 B時程 午前授業
11	水	B時程 午前授業 計測(6)
12	木	給食始 4時間授業 計測(5)
13	金	4時間授業(1,2,3) 計測(4)

※12月から予告なしの避難訓練があります。

<保護者の皆様>

学校評価アンケートの回答期限が間もなくです。ご協力ください。【12月2日(金)〆】



12月の目標

生活指導目標 「後片付けをしっかりとしよう」
保健目標 「かぜを予防しよう」
給食目標 「よくかんで食べよう」

◎ 2 学期保護者会について

教務部

この度は、学校評価のアンケートへのご協力をいただき、ありがとうございます。今後の学校の教育活動の改善に生かさせていただきます。さて、12月上旬に各学年の2学期の保護者会が行われます。学年によって教室で行う学年、体育館で行う学年がありますので、ご注意ください。

1年生…12月9日(金)	体育館	15:00~
2年生…12月9日(金)	各教室	15:00~
3年生…12月6日(火)	体育館	14:15~(保護者会の前に芸術祭の音楽の発表があります)
4年生…12月8日(木)	体育館	15:00~
5年生…12月8日(木)	各教室	15:00~
6年生…12月6日(火)	各教室	15:00~

新型コロナウイルスや季節性インフルエンザの同時流行が懸念される状況を鑑みて、今回は、Googlemeet を利用し、オンラインで参加できるようにいたしました。オンラインで参加される保護者の方は、それぞれの学年便りの裏面にある URL 及び QR コードをご確認ください。なお、オンラインで参加される場合は、来校する場合と同じようにできるだけ顔をお出しになって参加していただけると幸いです。ご理解のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

◎持久走週間について

体育部担当

11月下旬から体育の授業で、持久走週間の取組を行っています。この取組は、友達との競争ではなく、一人一人が自分のペースで走ることで、自身の体力(特に持久力)を高めるとともに、自己の身体について関心をもつことをねらいとして行っています。運動を持続する力を身に付けることは難しいのですが、続けて取り組むことができるようになる経験をする、体を動かすことも楽しくなっています。ぜひご家庭でも子供たちへ励ましの声掛けをしていただくと助かります。

なお、持久走の時間は低学年が3分、中学年が4分、高学年が5分に設定し、走る際はマスクを外して行います。子供たちの体調に無理のないように安全に配慮しながら取り組んでいきます。

◎七小芸術祭を終えて

特活部

コロナ禍での3回目の芸術祭。多くの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。今年度は作品展として、共同作品を新たに展示しました。昨年度に比べ、体育館が華やかになったと感じました。

児童鑑賞日には、2学年の児童が鑑賞したことで、多くの手拍子や拍手の中、演奏をすることができました。また残りの学年にも生配信と動画を配信することで、教室からの応援の様子を体育館から見たり、後からもう一度見直したりできるよう工夫をしました。コロナ禍での合唱・合奏へのリスクはまだあります。そのような中でどのような形で開催できるか、試行錯誤してきました。子供たち、そして保護者の皆様にとって、思い出に残る芸術祭になっていたら嬉しいです。

まだまだ制限の多い中ですが、保護者の皆様にはご理解、ご協力いただき、ありがとうございました。これからの行事も、子供たちにとって最善を尽くせるよう、職員一同尽力して参ります。

<感染予防・感染対策に 十分ご留意いただき、 お過ごしください>

各家庭でも日頃から現況下を踏まえ、新型コロナウイルスや季節性インフルエンザ感染予防策を行っていただいていることと思います。

師走に入り、年末年始には人とのかかわりが多くなることも想定されることから、今一度、感染症予防策の徹底をしていただきますよう、よろしくお願い致します。

●3密の回避、正しい手洗い、咳エチケット

●毎朝の検温と健康観察

※家族に何らかの症状が見られる場合には、子供たちを無理せず、休養させてください。よろしくお願い致します。

<冬季休業中の 連絡について>

冬季休業中の緊急連絡につきましては、以下の期間内にご連絡ください。

(年内は28日までの平日、年明けは4日からの平日、どちらも午前8時15分から午後4時45分まで)

また万が一、コロナやインフルエンザに感染が確認されたときには、Home&School(欠席連絡機能)にてお知らせください。

